

PROGRAMA LUMINARIAS Res. N° 12/23 H.C.S.

Pedro Brailard Pocard

Vicegobernador

RI DIRECCIÓN DE
RELACIONES INTERNACIONALES
Cooperación e Integración Regional



DÍA DE LA CULTURA (BUNKA NO HI) “文化の日”

El Día de la Cultura en Japón, Bunka no Hi -文化の日- tiene sus orígenes en la era Meiji. Se remonta al 3 de noviembre de 1868, cuando el emperador Meiji accedió al trono, marcando el inicio de la Restauración de ésta dinastía, un período de modernización y occidentalización en Japón. Para conmemorar este evento, el 3 de noviembre fue establecido como el cumpleaños del emperador y, por lo tanto, fue declarado festividad nacional, conocido como "Día de la Cultura"

Para las comunidades japonesas, el Bunka no Hi -文化の日- representa una oportunidad invaluable para celebrar y difundir la identidad cultural japonesa entre la comunidad local, promoviendo lazos de amistad y comprensión mutua. En sitios donde habitan descendientes de japoneses, como en la Asociación Japonesa de Corrientes, esta fecha cobra un significado especial al permitir mostrar la belleza y riqueza de las tradiciones niponas, fomentando una mayor valoración y entendimiento de la diversidad cultural en nuestra sociedad.

ASOCIACIÓN JAPONESA

mail: asociacionjaponesa.corrientes@gmail.com

 [asociacionjaponesacorrientes](https://www.instagram.com/asociacionjaponesacorrientes)